



AUTOMÒBIL
CLUB
D'ANDORRA



Gerard de la Casa gana en Turismos y Ramón Plaus en el podio de los CM.

Ramón Plaus (Speed Car-CM) y Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC-Turismo) empezaron la temporada 2015 con la misma dinámica de temporadas anteriores, es decir, demostrando en todo momento que son candidatos al triunfo en todos los escenarios en que compiten.

En la VI Pujada a les Ventoses, Plaus que solo disputó una subida de carrera se situó en la tercera posición del podio final. Gerard de la Casa salió a por todas desde el primer momento y esto le dio el triunfo en la categoría de Turismos.

También disputaron la prueba inicial del Campeonato de Cataluña de Montaña, el vencedor de la última edición de las GSeries2, Edgar Montellà, que tendrá el apoyo del Programa de Jóvenes Pilotos del Automòbil Club de Andorra y Felipe Brandao, un habitual en pruebas de esta especialidad.

La Escudería Penedès es la organizadora de esta prueba en el trazado ubicado en la carretera TP-2442 entre los puntos kilométricos 1,950 km y 7,350 km. En total algo más de 5 km de recorrido.

La climatología fue la protagonista atípica que marcó el desarrollo de la prueba. En pocas horas se pasó de unas condiciones muy favorables a una lluvia que cayó de manera generosa en muchas ocasiones y que ocasionó que varios de los participantes desistieran de seguir compitiendo para evitar riesgos innecesarios. Mejorar el crono hecho con el asfalto seco era imposible y solo se tenía en cuenta el mejor tiempo para la clasificación.

Categoría CM.

En esta categoría la representación andorrana corrió a cargo de **Ramón Plaus**, un habitual tanto del campeonato como del podio de esta categoría.

Plaus aprovechó los entrenamientos de la prueba para hacer algunas pruebas en su mecánica, cabe destacar que llevaba más de cuatro meses sin competir.

En la primera subida válida para la carrera comprobó que iba por el buen camino, ya que quedó a poco más de 1" de sus rivales directos. Cuando apareció la lluvia decidió dejarlo, este era su comentario: **Los tiempos de la clasificación serán los de la primera subida y por tanto no creo que valga la pena arriesgarse a tener un toque y romperlo todo. De todas maneras es una lástima.**

Categoría Turismos.

Como hemos comentado, en esta categoría **Gerard de la Casa** se mostró muy efectivo desde la primera subida de entrenamiento, después de comprobar que la mecánica estaba en orden, los cronos fueron mejorando en cada subida hasta que llegó la lluvia: **El coche ha funcionado de manera perfecta. No se podía prever la lluvia pero hemos salido a por todas desde el inicio y esto nos ha dado el triunfo. Con el asfalto mojado hemos hecho alguna prueba por si en otra ocasión tenemos que luchar por el triunfo en un escenario de estas características.**

Mal día eligió **Edgar Montellà** para debutar en una prueba de la especialidad. El joven piloto andorrano, después de competir los últimos dos años en las pruebas de circuito de Andorra en las GSeries, se ha decidido a probar suerte en la montaña al volante de un Seat Leon del Team Rabbit. Al final Edgar y su equipo coincidían en que había sido una jornada muy positiva: **Ha sido una jornada dura en la que he tenido que asimilar mucha información. Estamos satisfechos porque hemos ido bajando los cronos después de cada subida. Con el asfalto mojado decidimos salir para empezar a conocer las reacciones del coche en estas condiciones.**

Felipe Brandao se había planteado la subida a Les Ventoses como una jornada de test para empezar a trabajar en la competitividad de su Seat Leon: **Desde Guardiola del año pasado no había probado el coche. Esta temporada espero poder competir con más asiduidad. Aquí en Les Ventoses no he podido probar todo lo que había pensado, la lluvia ha aparecido en el peor momento.**

La XVII Pujada a Callús - Sant Mateu de Bages, el próximo 19 de Abril, es la segunda cita a la que acudirán los equipos habituales del Campeonato de Cataluña de Montaña.

Servicio de prensa.

Clasificaciones VI Pujada a les Ventoses.

Scratch.

1.-Francesc Munne (Demon Car-CM) 3'02"083, 2.-Pedro Mayol (Silver Car-CM) a 1"376, 3.-**Ramón Plaus (Speed Car-CM) a 1"720**, 4.-David Grau (Speed Car-CM) a 3"361, 5.-**Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) a 15"623**.

Turismos.

1.-**Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) 3'17"706**, 2.-Joan Salvans (BMW M3) a 2"094, 3.-Lluís Aguilera (Seat Leon) a 4"327. 4.-Kike Perello (Ford Fiesta) a 18"268, 5.-Félix Jurado (Mitsubishi Evo 7) a 9"207. ... 21.-**Edgar Montellà (Seat León) 41"310** ... 30.-**Felipe Brandao (Seat León) 51"941**.